



【ボランティア同好会】りたのいえオープン(10/13)



町内の空き家を利用し、老若男女が集えるコミュニティスペース「りたのいえ」が10月13日(日)にオープン。

オープニングイベントでは、地域の方々がコーヒー、紅茶、パイ、ベーグル、野菜等を販売し大変にぎわっている中、2年生が考案したトマトとシーベリーのジャム「南富のしずく」を45個販売させて頂き、好評につき完売しました。地域の方々が気軽に利用できる「りたのいえ」を一緒に盛り上げる活動に参加できたことを嬉しく思います。

尚、売上金の一部はりたのいえに寄付させて頂きました。今後のコミュニティや設備の拡充に役立てて頂きたいと思っております。

【生徒会】生徒会フォーラム(11/2~3)

新体制となった生徒会がネイパル砂川で行われた生徒会フォーラムに参加。参加した高校は、札幌啓成、札幌丘珠、千歳北陽、南富良野の計4校でした。

2日間にわたって、普段関わることのできない他校の生徒会役員の生徒たちと学校をよりよくするためにどのようなことをしていくか、どんな取り組みが効果的かなど意見を出し合いながら考えました。「自分たちの学校のためになにかしたい!」という同じ志を持つ仲間と時間をともにして、いいアイデアが生まれたのではないかと思います。今後の生徒会活動に生かしていきたいと思っております。お世話になりましたネイパル砂川様、ありがとうございました。



北海道公民館大会inひがしかぐら参加(10/17~18)



東神楽町で開催された公民館大会に1年生5人が参加。

「これからの北海道の地域づくりの課題」というテーマでシンポジウムが開かれ、パネリストとして登壇し意見交換を行い、自分たちの考えを述べてきました。その他、各地域の取り組みとして、東神楽町の花を活用した町づくり、地域でのデジタルサイネージ、Googleなどのデジタル情報をわかりやすく活用する方法、役場職員によるスマホ教室の実施により、高齢者がデジタル情報にアクセスしやすくなる活動を学ぶことができました。

この経験を生かし、これから自分たちが生活する地域をより豊かにできるように活動していきたいと思っております。

【1学年】大学訪問・企業見学(11/12)

大学は高大連携を行っている札幌国際大学を訪問。到着後、大学のアドミッションセンター長の武井教授から大学の説明をしていただき、その後、体育館でレクリエーションの授業を見させていただきました。

昼食では学食体験もさせていただきました。昼食後のキャンパスツアーでは本校卒業生の阿部君が図書館やパソコン教室、トレーニング室など充実した施設を案内してくれました。

企業はエスコンフィールドを見学。ファイターズガールが案内してくださり、普段入ることができないダグアウトやインタビューエリア、グラウンド等を見学しました。

札幌国際大学様及びエスコンフィールド様、貴重な経験をさせていただきありがとうございました。



【3学年】租税教室(11/17)



富良野税務署の方をお招きし実施。租税に関する基本的な講話の後、日本の歳入・歳出に関するグループワークで議論を行い、理解を深めました。事前にいただいた課題に取り組んでいたこともあり、講師の方が「驚きました」と述べるほど、活発な議論が行われました。加えて、講話の後には校長室で国税庁主催の「税に関する高校生の作文」において、3学年の中嶋華乃さんが富良野地方青色申告連合会・会長賞を受賞したため、表彰式がとりおこなわれました。12月には中嶋さんを中心に3年生数名が南富良野中学校を訪問し、富良野税務署の御指導のもと租税に関する授業を行いました。

【カーリング部】大会報告(11/29~12/1)

「どうぎんカーリングスタジアム」で開催された第39回道央ブロックカーリング選手権大会に教員と生徒の混合チームで参加。

第1試合は4対6で勝利を収めました。第2試合から第4試合まで2点差で負けるなど接戦を演じましたが、惜敗しました。今大会はどの試合も勝つことが出来る可能性を多く含んでいたがために、より悔しさの残る結果となりました。

今年度プレーオフに進出することは叶いませんでしたが、来年度こそプレーオフに進出できるように、日々の練習に取り組みたいです。応援有り難うございました。



防犯・交通安全標語優秀賞受賞(11/23)



南富良野町防犯と交通安全の住民集いで、交通安全標語と防犯標語で優秀賞を受賞した2名

が表彰されました。吉田さんは、昨年の防犯の優秀賞に続き、2度目の優秀賞獲得です。表彰はされませんでした、優秀賞、佳作には下記の生徒が選ばれました。

【防犯】優秀賞 山谷きわ

「家の鍵 きちんと閉めた?と鳥が鳴く」
 優良賞 蓬田 唯珠 大西 泰豊 奈良 琉丘
 佳作 田中 雅輝 西田 美羽 大山 空輝
 坂本 向日葵 中嶋 華乃 箱崎 乃亜

【交通安全】優秀賞 吉田明日香

「前を見て どちらが大事 スマホと命」
 優良賞 村田 希野 佐々木 瑛汰 猪口 紗希
 佳作 佐藤 茉莉 蛸島 太洋 秋田 駿也
 三浦 雅史 藤木 乃逢 山谷 とわ

【安全教育】交通安全・薬物乱用防止講話(11/28)

幾寅駐在所の宮澤さんを講師に実施。

交通安全に関しては、我々が気をつけて歩いても、車は不注意で飛び出してくることもあるので気をつけること、自転車運転の際はライトが点灯しないものには乗らないこと、ヘルメットを被っていれば助かる事故もあったことなどをお話されました。



薬物に関しては大麻、覚せい剤など聞いたことあるものの他にも数多くあり、どれも一回やると依存して身を破滅することになるので絶対やらないことを話されました。

また、闇バイトに関しては、簡単で高額なバイトと称して、強盗や特殊詐欺などに関わることをさせられる犯罪なので気をつける、辞めたくても辞めさせてもらえなくなるので、何かあったら連絡してほしいと話されました。

最後に交通安全宣言を生徒代表で生徒会長の秋田駿也が、教職員代表で金木教諭が宣言をし、川朋美が謝辞を伝えました。

【芸術鑑賞】ポロゴコンサート(11/30)



木管五重奏団ウィンドアンサンブルポロゴ様をお招きして実施。30名を超える地域の方もご来校いただきました。

普段あまり聴く機会のない木管五重奏の美しい調べに、生徒も町民の皆さんも大いに魅了されました。各楽器の歴史や音色の丁寧な説明を交えての演奏で、生徒も楽しみながら学ぶことが出来ました。

また、本校吹奏楽部の5名との共演もあり、部員は緊張しながらもプロの隣りで演奏する貴重な機会を楽しんでいました。素晴らしい演奏していただいたポロゴ様、ありがとうございました。

【PTA】研修会及び懇親会(11/30)



昨年に引き続き、今年もカーリング研修会を実施。保護者及び教職員14名が参加。どころ野外学校様から留意事項や基礎技術の指導を受け、ゲームを行いました。珍プレーやナイスショットがあり、非常に楽しめる研修会となりました。

研修会後は、情報プラザをお借りして、懇親会を行い、研修会の振り返りや日頃の学校生活の様子などで、大いに盛り上がりました。ご参加いただきました皆さまありがとうございました。来年のご参加もお待ちしております。

【1・2学年】進路講話Ⅳ(11/27)

富良野市ふれあいセンターで行われた進学ガイダンスに参加。それぞれの生徒が希望のブースに分かれ、3校の大学・専門学校の話と比較して聞きました。



参加した生徒からは、「専門学校を志望していたが、話を聞いてみて大学も気になった」「資格取得だけでなく、職業に関する話も聞いて勉強になった」「まだ具体的な進路を決めていなかったが、もっと大学説明会なども行きたいと思った」などのコメントがありました。今回は進路希望に関係なく、全員が進学に関するイベントに参加しましたが、どの生徒にとっても有意義なものとなりました。

本年も保護者、地域及び御支援・御協力をいただいている皆様のお力添えにより、無事に教育活動を終えることができました。来年も、本校の教育活動への深い御理解と温かい御支援をいただきますよう、よろしく願いいたします。来年は皆様にとって実り多き一年になりますよう心より願っております。 学校長

1月の行事予定

- 1日(水) 学校閉庁日(～3日)
- 10日(金) 110番適正利用啓発(ボランティア同好会)
- 17日(金) 3学期始業式 英語検定③
基礎力診断テスト
基本的な生活週間(～24日)
- 18日(土) 大学入学共通テスト(～19日)
ベネッセ総合学カテスト(1・2年 ～19日)
- 21日(火) ワカサギ釣り(2年)
- 22日(水) SC来校
- 23日(木) 旭川サポートステーション講話(3年)
- 24日(金) スキー授業①
- 25日(土) 実務公務員模試
- 27日(月) 学年末考査(3年～30日)
- 29日(水) スノーシューハイク(1年)
- 31日(金) スキー授業② 漢字検定
ボランティア活動(3年)
テーブルマナー講座(3年)



ホームページ



facebook



南富高応援団